

COMUNICADO DE PRENSA COMANDO DE RICARDO LAGOS

26.09.99

En Cerro Navia, Lagos se refirió a Pinochet:

"Lo que ocurra en España o Inglaterra, no afecta lo que ocurre aquí"

*En un recorrido por la Plaza Ciudadana de esa comuna, el candidato de la Concertación se comprometió a crear y proteger los espacios públicos.

*Se refirió también al inicio del juicio de extradición del Pinochet y a los gastos de su campaña.

En medio de aplausos y de un caluroso recibimiento, el candidato de la Concertación, Ricardo Lagos, visitó la Plaza Ciudadana de Cerro Navia ayer pasado el medio día, para hacer un recorrido por los distintos puntos que ofrecían servicios a los vecinos de esa comuna.

En el lugar, donde estuvo acompañado por su señora, Luisa Durán, y su hija Francisca; como también de los diputados Carlos Olivares y Guido Girardi, y de la alcaldesa de la comuna, Cristina Girardi, invitó a los pobladores a trabajar "por un Chile más justo para que el crecimiento llegue a todos los sectores, también a Cerro Navia. No queremos dos Chile, queremos un Chile donde los jóvenes tengan las mismas oportunidades que en otra parte" y agregó que "en esta Plaza Ciudadana se encuentran todos: profesionales y artistas; profesores y estudiantes; jóvenes y viejos. Todos juntos recuperando un espacio donde encontrarnos y realizarnos".

Luego de haber visitado los puntos de asistencia, donde se ofrecían sevicios de ingeniería, arquitectura, asesoría jurídica, atención veterinaria e incluso de peluquería, su señora hizo entrega de una copa al equipo comunal triunfador de un campeonato allí realizado. Después de los saludos, Ricardo Lagos fue consultado acerca del juicio de extradición del general en retiro Augusto Pinochet, el que se inicia mañana, a lo que respondió: "No me gusta comentar antes lo que va a ocurrir, pero creo que lo importante es lo que estamos haciendo en la campaña. Lo que ocurra en España o Inglaterra no afecta lo que ocurre aquí". Agregó que "como dijo el Presidente Frei, espero que este problema esté resuelto antes del 11 de marzo del próximo año. Si no, vamos a conversar después del 11 de marzo acerca de cómo lo voy a abordar yo. Creo que lo importante es que tengamos tribunales de justicia que puedan juzgar a cualquier chileno, en Chile".

Respecto de los gastos de su campaña, Lagos dijo que "queremos que haya transparencia en los gastos. Me gustaría que hubiera auditoría en los gastos de campaña, lo que planteé desde un comienzo. Los nuestros son muy modestos; no tenemos dos millones de dólares para pintar todo Chile, y si los tuviéramos, les daríamos un mejor uso".

Prometió que en su gobierno habrá un gran número de Plazas Ciudadanas los domingos, "espacios donde se pueda transitar con seguridad, donde los jóvenes tengan deporte, donde las niñas y niños tengan belleza, teatro y participación, donde haya atención en salud y ésta sea un derecho; donde la tercera edad tenga un espacio. Por eso estamos acá hoy, para invitarlos a soñar con el Chile que vamos a construir".

El candidato de la Concertación se comprometió a hacer crecer el número de Plazas ciudadanas, las que suman actualmente cinco, para ir aumentando semana a semana en todas las comunas del país, "para lograr una mejor calidad de vida", afirmó.